
　　　　　　　令和５年９月県議会定例会質問（総括）要旨　　（１０月２日） 

                                                                             　　　５－１

 　　　  県 　 民 　 連 　 合 　　 　　　　　５６番          　　　宗　　方　　　　　保

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　福島空港について   

   

　１　開港３０周年の節目を迎え、福島空港に対する副知事の 佐 藤 副 知 事 空 港 交 流 課 

　　思いを尋ねたい。  空 港 施 設 室 

   

　２　県は、沖縄定期路線の復活に向け、沖縄との交流促進に 観光交流局長 空 港 交 流 課

　　どのように取り組んでいくのか尋ねたい。        

   

二　千五沢ダムについて   

   

　１　農業用ダムである千五沢ダムに、県が治水機能を付加し 土 木 部 長 河 川 整 備 課 

　　た経緯について尋ねたい。   

   

　２　千五沢ダムの改築により、治水上どのような効果がある 　　　〃　 　　　〃　　　 

　　のか尋ねたい。   

   

　３　県は、千五沢ダムが治水機能を有することで、国営総合 農林水産部長 農 地 管 理 課

　　農地開発事業「母畑地区」における受益農家の負担金をど 　 　　 

　　の程度軽減したのか尋ねたい。   

   

　４　県は、母畑地区土地改良区への支援にどのように取り組 　　　〃 　　　〃 

　　んでいくのか尋ねたい。   

   

三　在来線について   

   

　１　県は、水郡線の利活用促進にどのように取り組んでいく 生活環境部長 生 活 交 通 課 

　　のか尋ねたい。   

   

　２　県は、水郡線の駅周辺のまちづくりに取り組む市町村を 土 木 部 長 まちづくり推進 

　　どのように支援していくのか尋ねたい。 課

 

 


